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El Sindicato de Empleados Mercantiles
renovó la sede de la calle Barrera

Pesar por el fallecimiento
del Dr. José Luis Rodríguez
  -La noticia repercutió dolorosamente y sus
familiares recibieron múltiples expresiones de pesar

Reabrió sus puertas
Confitería “Santa Rita”
-En su tradicional ubicación de calle
Mitre

P7
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Resultados de la investigación
sobre el deceso de la joven
La autopsia arrojo muerte por traumatismo grave
de cráneo por herida de proyectil

Reconocimiento
del Intendente al
personal del
Hospital por el día
de la Enfermería
-Vicente Gatica destaco el esfuerzo y
dedicación puesta de manifiesto durante la
Pandemia por el COVID. P8

Dialogamos con el DrDialogamos con el DrDialogamos con el DrDialogamos con el DrDialogamos con el Dr..... Pa Pa Pa Pa Pablobloblobloblo
Corniglia, futuro director del HospitalCorniglia, futuro director del HospitalCorniglia, futuro director del HospitalCorniglia, futuro director del HospitalCorniglia, futuro director del Hospital
 Se refirió a los principales ejes de gestión y la mirada
sobre el futuro del centro de salud P5

 -Además se realizó
una asamblea del
Movimiento
Mercantil del Interior
contando con la
participación de
representantes de
numerosas filiales

P6
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del Par-
tido de Alberti (B), del Departa-
mento Judicial Mercedes (Bs.As),
cita y emplaza por treinta (30) días
a herederos, acreedores y todos
los que se consideren con dere-
cho a los bienes dejados por la
causante doña LIN YUNG YI, DNI
18680709 para que dentro del pla-
zo de TREINTA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734 CPCC).-
Alberti, 21 de Noviembre de 2023

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedores
y todos los que se consideren con
derecho a los bienes dejados por
la causante doña ALVAREZ
MARIA ESTHER, DNI  F 758568
para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 14 de Noviembre de 2023.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

2342 445336

EDICTO - MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- La Subsecretaria Legal y Técnica de la Municipalidad de
Bragado de la Municipalidad de Bragado, sito en calle Alsina 178 - Primer
Piso - de Bragado (Pcia. Buenos Aires), con atención de lunes a viernes de
8:00 a 13:00 horas, en el marco del Expte. Municipal N° 4014-2727/2023
caratulado: «MANSILLA, Mercedes María s/Escrituración de Inmueble»,
cita y emplaza por el término de QUINCE (15) DÍAS a quienes se conside-
ren con derecho respecto del inmueble ubicado en calle Los Jacarandá
N°418 de la Ciudad y Partido de Bragado, identificado catastralmente como
Circunscripción II, Sección A, Chacra 9, Manzana 9 AE, Parcela 8, Partida
Inmobiliaria 012-21686-4, inscripto en la Matrícula N°22.650 del Partido de
Bragado, de acuerdo a lo establecido en la Ordenanza Municipal N°5097/
2018.- Bragado, 23 de Noviembre de 2023.- Dra. Karina D. Caballero -
Subsecretaria Legal y Técnica de la Municipalidad de Bragado.-

EDICTO

El Juzgado en lo Civil y Comer-
cial Nº 6, Secretaría Unica de Mer-
cedes (B), cita y emplaza por 30
días a herederos y acreedores de
ALIANO NICOLAS RAUL.
Mercedes, 22 de Noviembre de
2023.

RICABARRA María Florencia
AUXILIAR LETRADO

SE OFRECE señora
para servicio doméstico o
cuidado de personas ma-
yores. Con buenas referen-
cias comprobables.

Llamar al 2342-
566628- V.15/11

Anuncie en LA VOZ

Llevamos
su compra
a domicilio

El gEl gEl gEl gEl gremio de remio de remio de remio de remio de AAAAATE en alerta y asamblea permanenteTE en alerta y asamblea permanenteTE en alerta y asamblea permanenteTE en alerta y asamblea permanenteTE en alerta y asamblea permanente

Emotivas expresiones aEmotivas expresiones aEmotivas expresiones aEmotivas expresiones aEmotivas expresiones a
cargo de Martín Ortellado,cargo de Martín Ortellado,cargo de Martín Ortellado,cargo de Martín Ortellado,cargo de Martín Ortellado,
con motivo de la reaperturacon motivo de la reaperturacon motivo de la reaperturacon motivo de la reaperturacon motivo de la reapertura
de Confitería de Confitería de Confitería de Confitería de Confitería “Santa Rita”“Santa Rita”“Santa Rita”“Santa Rita”“Santa Rita”

Actividades del fin de semana

 “Desde la seccional Bra-
gado de ATE estamos enco-
lumnados y respetando lo que
el gremio a nivel provincial va
a hacer, que es estar en alerta

y asamblea permanente. Todo
esto se debe en precaución a
las nuevas medidas que pien-
sa tomar el Presidente electo
Javier Milei una vez que asu-
ma la primera magistratura de
la Nación.

 Respaldamos plenamen-
te a nuestro secretario general
de ATE Provincia, Claudio Aré-

valo y su comisión directiva y
esperemos que los derechos
conquistados por tantos años
de lucha y movilización popu-
lar no sean vulnerados.

 Que la sangre derramada
no sea negociada”.

Patricia Feloy y Co-
misión Directiva de ATE

Bragado.

...Y  finalmente, un día lle-
gó EL DÍA.

Convertimos la incerti-
dumbre, los temores y las du-
das en esta increíble realidad,
para la que tuvimos que for-
marnos y aprender de nuestra
propia historia.

 Es difícil que puedan ima-
ginarse lo fuerte que es este
momento para nosotros.

 Ponernos en la misma hue-

lla de los abuelos, de Cacho,
Irma, Daniel, y tantos otros
protagonistas de esta saga
hermosa.

 Van a faltar cosas (cafe-
tería, etc) que iremos incorpo-
rando con el correr de los días,
y seguramente deberemos
mejorar en todos los detalles.
Pero el cariño de los clientes
de toda la vida sabrá tenernos
paciencia.

 A partir de hoy, los fuegos
del horno de Santa Rita arden
a pleno.

 Hoy, finalmente, reabri-
mos.

 Gracias a todos los que
hicieron esto posible.

 Solos jamás lo hubiése-
mos logrado.

 Los esperamos. Y los que-
remos.

@santarita_bragado
#historiadesabores

-El Rally Federal Premio
coronación se llevará a cabo
en Chivilcoy con puntaje do-
ble, durante viernes, sábado y
domingo, Bragado estará pre-
sente con Alfredo Aranda -
Julio Sanz y Tony Fernández-
Gastón Mussini.

-La 7ma. fecha de ATPC
en Pehuajó, correrá con la hora

de TC 4000 y promocional 128
- 6 cilindro. Estará corriendo
Lucas Villalba.

-En la Plata se disputará la
última fecha del TC Pista
Mouras, Formula 3 Metropoli-
tana, TC Pick Up y el equipo
Candela competición partici-
pará con un auto que estará
conducido por Eugenio Pro-

vens y Mauri Candela con su
motor en la TC Pick Up de
Gastón Mazzacane.

-Karting del Centro en el
circuito Julio Cánepa de Chi-
vilcoy en la ante última fecha,
con 500 inscriptos.

-La Agrupación TCH Bra-
gadense regularidad se pre-
senta en la ciudad de Alberti
en la ante última fecha, en un
circuito de 39 km. que reco-
rrerán en 4 oportunidades

-Karting en Vedia con Rauli
Maldonado.

-El Procar 4000 llega al
Autódromo de Bs. As. para
disputar la 9na. fecha -En la
Clase B Alan Guevara llega
1ro. en el campeonato con una
diferencia de 81 puntos al 2do.
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 Muchos temas suyos fueron interpretados por Jorge Delle-
gracie, de cuyo lamentado deceso se está por cumplir un nuevo
aniversario. Del eximio ejecutante de guitarra (Fleuri, fecha de
nacimiento: 5/04/1903, en Dolores), habló en estos días Oscar
Bravo.

*******

 Bravo mostró su alegría por el logro conseguido, destacan-
do la positiva influencia que tuvo el guitarrista en el repertorio de
música surera.  Bravo estuvo presente en General Madariaga en
la Fiesta del Gaucho el pasado fin de semana, participando en el

escenario mayor que lleva el nom-
bre de Argentino Luna.

*******

 Oscar, que nació y tiene fa-
miliares en Bragado, vive actual-
mente en Necochea. En la mayo-
ría de las oportunidades visitó la
redacción de La Voz, explicando
los últimos logros alcanzados.

*******

 Es indudable que con Abel
Fleury no hacían falta mucho las
palabras. La cadencia de su
música con mucho de nostalgia
tuvo muchos cultores, aunque
actualmente se la escucha poco.

 Don Alberto Merlo radicado
en Mar del Plata y amigo de Bra-
gado, en más de una oportuni-
dad le puso letra a temas escritos por Abel.

*******

 En los corrillos políticos se está hablando en estos días en
Bragado del pedido de licencia formulado por Alexis Camus a
su cargo de Concejal para aceptar la secretaría ofrecida por el
Intendente electo, Sergio Barenghi.

*******

 Camús está pidiendo licencia en el Concejo donde tiene
mandato por dos años más. A nivel partidario, Vicente Gatica no
está de acuerdo con el proceder del actual Concejal. Muchas
veces a lo largo del tiempo el gobierno municipal de Gatica se

“Abel Fleuri fue un folklorista especia-
lizado en temas sureños”.

Oscar Bravo nacido en Bragado, amigo de la guitarra y la música surera.

benefició con la tarea de Camús.

*******

 Pudo ser postulado como Intendente para las últimas elec-
ciones para cubrir ese cargo. No fue convocado; Gatica no fue
reelegido y ahora está surgiendo este entredicho.

*******

 Las personas son como los pájaros, tienen derecho a elegir
el lugar donde construir su nido. Hay muchos árboles dispues-
tos a dar albergue.  Buscan su nuevo alojamiento con el conven-
cimiento de haber hecho todos los deberes anteriores.
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El próximo Director del Hospital San Luís puso su
eje de gestión transversal y en el personal de salud

 Dialogamos con Pablo Corniglia respecto a los principales ejes de gestión y la mirada de políticas públicas en materia de salud

 El pasado miércoles en
conferencia de prensa, el fla-
mante intendente Sergio Ba-
renghi anunciaba la primera lí-
nea de su gabinete, donde lla-
mó la atención que, junto a los
siete secretarios municipales
presentados, el único director
presente era el del Hospital
Municipal. Precisamente esa
función recaerá sobre el doc-
tor Pablo Corniglia, con quien
dialogamos para entender su
mirada para el principal cen-
tro de salud de nuestra ciudad.

DIAGNOSTICO SOBRE
EL HOSPITAL

 Consultado sobre cuál es
el diagnóstico que realiza del
Hospital San Luís, Pablo Cor-
niglia respondió: “A rangos
generales el hospital está fun-
cionando, sabemos que hay un
montón de cosas por ajustar,
sobre todo en lo que es Recur-
sos Humanos. Recursos Huma-
nos, es tan importante como
es el personal profesional no
médico, es lo que más se le
tiene que dar valor a esta par-
te que nosotros queremos
abordar del Hospital, porque
son los que están permanen-
temente las 24 horas los 7 días
de la semana, llevando adelan-
te la asistencia de las perso-
nas enfermas, tolerando las
angustias de los familiares y
los mismos pacientes y eso es
una carga sobre el personal
enorme. Eso hay que recono-
cerlo. Hay que empezar a ayu-
darlo, a acompañarlo y capa-
citarlo, eso va a generar clara-
mente una mejoría en cuanto a
lo que es la atención de la gen-
te”.

 Sobre los aspectos en
equipamiento e infraestructu-
ra Corniglia comentó “Siem-
pre en el hospital hay que in-
vertir. En la medida que se va
invirtiendo en tecnología, apa-
ratos, o infraestructura, signi-
fica que está respondiendo a
la demanda de la gente. Tene-
mos después de la pandemia,
un buen tomógrafo, eso nos
permite hacer angiografías
cerebrales y angiografía de
otras partes del cuerpo que es
el estudio de los vasos en tiem-
po real. Antes los pacientes
que tenían esa patología eran

derivados, implica subirse a
una ambulancia con una pato-
logía aguda, con el riesgo de
muerte y ahora se está hacien-
do acá en el hospital.   Tene-
mos un buen equipo de eco-
grafía cardíaca. Todo ese tipo
de cosas van sumando, por el
hecho de que la demanda de
la patología lo requiere y la idea
es seguir invirtiendo, cuando
menos se deriven a los pacien-
tes y se pueda resolver acá en
el hospital mejor”.

EL IMPACTO
DEL CIERRE DEL

SANATORIO EN LA
TERAPIA INTENSIVA

DEL HOSPITAL

 El cierre del Sanatorio del
Círculo Médico tuvo su impac-
to en el funcionamiento del
Hospital Municipal San Luís,
así lo dejó ver el próximo di-
rector del nosocomio al expre-
sar: “Lo que dejó al descubier-
to el cierre del Sanatorio, es
que las camas de terapia in-
tensiva no dan a basto, no al-
canzan cuatro camas para toda
la población. Estamos traba-
jando, no en buenas condicio-
nes, con pacientes agudos o
críticos. Así que una de las
primeras ideas de inversión, es
ampliar la terapia, buscarle la
vuelta en infraestructura. Es
muy caro, es muy difícil, vere-
mos de dónde se consiguen los
recursos, porque ahora a nivel
nacional se anunció que las
obras públicas se cortan”.

 Agregó: “Kicillof anunció
que no va a presentar el pre-
supuesto que tenía planeado,
que lo va a modificar, lo cual
condiciona toda posibilidad de
inversión en infraestructura.
Viene una etapa distinta, don-
de en un primer momento
creíamos que íbamos a crecer
y ahora me parece que vamos
a tener que resistir y tratar de
acomodarnos a lo que viene,
sobre todo para no dejar a la
gente en la calle, o mal atendi-
da; brindar lo mejor que se
pueda”.

UNA GESTIÓN
TRANSVERSAL

EN EL HOSPITAL

 Consultado si el diálogo

que pregonaba al frente de la
CICOP continuará o como se
relacionará con todos los efec-
tores de salud, Corniglia nos
decía: “Mi idea de trabajo es
ejercer algo de gestión trans-
versal. Yo quiero que cada jefe
de servicio, cada representante
de cada sector que trabaja
dentro del hospital, esté sen-
tado en la mesa para tomar
decisiones, para que vea los
problemas que tenemos, para
que aporten ideas y después
de ahí sacar un consenso y yo
como director ejecutarlo.  Me
parece que es fundamental,
terminar con el modelo médi-
co hegemónico verticalista, no
ayuda en este tipo de situa-
ciones”.

 Agregó: “Es difícil porque
no estamos acostumbrados a
trabajar acá, la gente que par-
ticipa no tiene experiencia en
esto, pero hay un momento en
que hay que iniciarlo, hay que
pensarlo, va a llevar tiempo.
Vamos a tener algunas cosas
buenas y otras cosas que nos
va a costar más, pero hay que
intentarlo, no hay que quedar-
se con qué pasaría. El que no
hace nada, nunca cambia nada,
así que esto es algo fundamen-
tal en cuanto a la participación.
El hospital es de todos, no es
solamente del gobierno que
está de turno. El gobierno que
está de turno tiene la respon-
sabilidad de generar los recur-
sos necesarios para cumplir el
derecho de atención a toda la
población. Entonces como es
de todos, todos deberíamos,
en cierta medida, participar de
esto.

EVALUAR COMO
RECUPERAR LAS
SALITAS PARA EL

CONTEXTO QUE SE
VIENE

 Consultado sobre la arti-
culación de la salud entre el
hospital y las unidades sani-
tarias Corniglia explicó: “La
idea original era invertir en todo
lo que es atención primara de
la salud, donde las salitas,
como se le dice, de primeros
auxilios sean centros de aten-
ción, prevención y promoción
de la salud. Es fundamental que
la salita, salga a recorrer su
barrio a buscar las problemá-
ticas, no esperar que las pro-
blemáticas vengan, anticipar-
se. En medicina siempre, es-
tar un paso delante del pacien-
te, mejora claramente los re-
sultados y eso es la base de la
atención primaria de salud. Aho-
ra en este contexto nuevo que
se está dando, vamos a tener
que ver cómo podemos resol-
ver esa situación. Los recursos
que vamos a tener, cómo po-
demos diagramarlos, reprogra-
marlos para poder cumplir
eso.”.

 Fue entonces cuando el
próximo director del Hospital
aclaró: “Nosotros creemos
que, si la salita genera un buen
vínculo con todo el barrio, cla-
ramente se va a ver disminui-
da la atención del hospital. Hoy
el hospital, la guardia externa,
está viendo entre 100 y 150
pacientes, lo cual es terrible-
mente agotador para los que
trabajan. No solamente para el
médico, sino para la enferme-
ra, mucama, camillero, para
todo el sistema. Eso genera
una tensión, un estrés que, en
esas condiciones, se cometen
errores, se maltrata, porque no
dejamos de ser humanos, los
que estamos atendiendo ahí.
Es complejo, es difícil de sos-
tener 24 horas, todas las an-
gustias de la gente. ¿Estamos
para esto? Sí, pero tanta gen-
te es muy difícil de llevar”.

 Retomó su análisis al ex-

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1823) Quinta: En calle Los Cedros Los Jacarandas y Los Eucaliptos.
Consta de cocina comedor, baño, dormitorio, quincho, pileta y galpón.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1893) Terreno: En calle Bernardo de Elizondo Bis e/ Bosco de García y
Curiale. Terreno de 12,32 x 30,34 aproximadamente. Consulte.-
(1897) Casa: En calle 12 de Octubre  e/ Alvear y Las Heras. Consta de
estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto como espacio verde.
Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1903) Casa: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Consta
de de garaje, y dependencias en PB, un primer y segundo piso sin terminar.
Consulte.-
(1904) Galpón: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Gal-
pón de 660.63m2 y entre piso 240.08m2, frente por calle  Avellaneda y
salida  por calle Coria   Consulte.-

presar “En esa idea, como de-
cía al principio, de mejorar el
vínculo con el paciente que se
acerca y el familiar, mejorar la
calidad humana de eso, requie-
re un personal entrenado y con
tiempos para poder hacerlo.
Así como estamos es comple-
jo”.

 Corniglia ilustró este aná-
lisis con un ejemplo: “La ma-
yoría de los pacientes que asis-
ten a la guardia son problemas
menores, resfríos, gastroente-
ritis, muchos vienen por certi-
ficados de trabajo. Entonces
ese tipo de situaciones pue-
den ser atendidas en la sala,
lo cual descongestiona. Si uno,
por ejemplo, tiene un paciente
con una crisis hipertensiva, lo
pasa a la sala de la guardia a
la internación de observación
y fácilmente tiene 20/25 mi-
nutos de tratamiento con ese
paciente. Si te llegan otros que
también requieren ese tiempo
o más, un politrauma nos está
llevando casi 5 horas de aten-
ción y así se va a retrasar la
atención del resto de los pa-
cientes y va a generar discon-
formidad. Nosotros vamos a
tratar de poner todo lo nuestro
para mejorarlo, va a llevar tiem-
po”. Al plantearle la necesidad
de educar a la población en
relación a tener que asistir a
las salas, el futuro director del

hospital expresó: “Siempre se
intentó educar a la población y
es bastante difícil. No hay que
dejar de intentarlo y tratar que
las salas, hagan presencia, que
se salga a recorrer, eso va a
generar que la gente vaya a
atenderse, con mayor horario
de atención, mayor cantidad de
profesionales. Hay que redis-
tribuir todos los profesionales
que tenemos para generar un
recurso humano presente en
cada salita y así poder des-
ahogar todas las necesidades
de la gente, más en este con-
texto que tenemos muchas
causas en cuanto a trastorno
de salud mental. Es bastante
importante, angustias, no ha-
blo de psicosis, pero sí de an-
gustias. La cantidad del índi-
ce de suicidio de Bragado es
muy alta con respecto a toda
la zona, algo con eso está pa-
sando. Entonces es un trabajo
que requiere reevaluar datos,
generar estadísticas confia-
bles, para después tomar ini-
ciativa. Eso lleva un tiempo no
se puede hacer una estadísti-
ca de tres meses y tomar una
decisión, porque necesitamos
tal vez un año de estadística
para poder decir algo serio.
Mientras tanto, a corto plazo,
tomar medidas para ir solven-
tando las necesidades de la
gente”.

Llevamos
su compra
a domicilio Anuncie en LA VOZ
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URGENTE Busco
pieza en alquiler, con
baño. Sra. Marcela. Lla-
mar al 2342- 564625.

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Busco depto de 2 o
3 ambientes en cualquier
zona de CABA disponible
desde 1 de diciembre. Tel:
2342485918.

7670
7507
1064
8767
1313
0840
0047
2768
2624
4152
3336
9160
9486
2833
6530
9146
6612
9676
8707
6945

6136
2869
1184
3312
8523
4202
9330
5176
8267
1600
9832
7285
0848
8038
2084
8214
5376
8006
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Inauguración y Asamblea: Nueva etapa para
el S.E.O.C.A. con modernización y compromiso

El Sindicato de Empleados Mercantiles dio un paso sig-
nificativo en la mejora de sus servicios al renovar comple-
tamente su sede de Barrera 214

Además se realizó una asamblea del Movimiento Mer-
cantil del Interior, contando con la participación de repre-
sentantes de numerosas filiales.

 En un acto que marca un
hito en la historia del Sindica-
to de Empleados Mercantiles
(S.E.O.C.A.) de Bragado, la
entidad sindical renovó por
completo su sede de Barrera
214.

 La ceremonia de inaugu-
ración coincidió con una signi-
ficativa reunión del Movimien-
to Mercantil del Interior, don-
de se llevó a cabo una asam-
blea con la presencia de auto-
ridades de O.S.E.C.A.C y re-
presentantes de diversos gre-
mios provenientes de diferen-
tes localidades.

 Ricardo Calderón, Secre-
tario General del S.E.O.C.A. y
del Movimiento Mercantil del
Interior junto a Pedro Mongui-
llot, Secretario Adjunto del
S.E.O.C.A. Bragado, encabe-
zaron el evento que congregó
a representantes de 46 filia-

les en toda la provincia de Bue-
nos Aires. Calderón destacó la
importancia del debate y el
diálogo dentro del sindicato,
resaltando la diversidad de
opiniones que han caracteriza-
do al movimiento a lo largo del
tiempo.

“Somos 46 filiales en toda
la provincia de Buenos Aires,
es el movimiento más grande

que tiene la Federación Em-
pleado de Comercio con las
cuales podemos coincidir o no,
pero siempre hemos seguido
adelante con el debate diálo-
go y la discusión sana, dicién-
donos las cosas como son”,
detalló Ricardo.

 De la reunión participaron
representantes de Azul, Bara-

dero, Bolívar, Campana, Car-
los Casares, Coronel Dorrego,
Coronel Pringles, Coronel Suá-
rez, Colón, Daireaux, Dolores,
General Viamonte, General
Villegas, Henderson, Maipú,
Mar del Plata, Mercedes, Ola-
varría, Pehuajó, Rivadavia, Sal-
to, San Nicolás, San Pedro,
Tres Arroyos, Veinticinco de
Mayo y Zarate.

 Durante la asamblea, se
llevó a cabo la primera reunión
con la nueva Comisión, confor-
mada por un grupo de perso-
nas jóvenes, marcando un cam-
bio generacional en el lideraz-
go del Movimiento Mercantil
del Interior que hasta estos días
conducía Ricardo Calderón.
Precisamente Calderón expre-
só su reconocimiento hacia el
equipo de trabajo y anticipó una
próxima renovación en las au-
toridades, indicando que sien-
te que ha cumplido un ciclo.

LA NUEVA SEDE

  En relación a la nueva
sede Pedro Monguillot hizo hin-
capié en la importancia de la
contribución de los afiliados
para llevar a cabo las reformas.
«Esta construcción llevó mu-
cho tiempo y los recursos eco-
nómicos que se usaron para la
reforma tanto del sindicato
como de los cuatro nuevos con-
sultorios provienen del aporte
de los afiliados», señaló.

 La transformación incluyó
la creación de un archivo en la
planta alta de la farmacia y la
construcción de 11 consulto-
rios con especialidades que
abarcan aparatología de últi-
ma tecnología, como equipos
de rayos, cardiología, psicolo-
gía, ginecología, obstetricia,
ecografía y pediatría, mientras
que la parte de internación se

cubrirá en el hospital.
 La modernización de la

sede y la ampliación de servi-
cios representan un compro-
miso renovado del S.E.O.C.A.
Bragado con sus afiliados y
refuerzan su posición como
referente en el movimiento sin-
dical de la región.
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SABADOVIERNES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

MISA
Domingo 26 de noviembreDomingo 26 de noviembreDomingo 26 de noviembreDomingo 26 de noviembreDomingo 26 de noviembre

A las: 18:30 Hs.A las: 18:30 Hs.A las: 18:30 Hs.A las: 18:30 Hs.A las: 18:30 Hs.
CAPILLA CRISTO OBRERO

Y
CEFERINO NAMUNCURA

Chaco entre Rauch y Pringles

De  8.00 a 22.00 hs.
Del Aguila

Mitre 31
Tel.: 02342-422165

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

De  8.00 a 22.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Parcialmente nublado. Mín.: 11º
Máx.: 28º

Viento (km/h) 13-22.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Claudia Rosana Labaqui.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Marcelo Cotta y será saluda-
do por familiares y amistades.

SALUDADA

Verónica Cecilia Bravo es
saludada hoy al recordar su
cumpleaños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
señora Mirta Aliano y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

SALUDADO

Fernando Giusio es saluda-
do hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

GUADALUPE

Hoy cumple años Guada-
lupe Vaccarezza y será salu-
dada en una reunión.

JOAQUIN

En la fecha cumple años
Joaquín Ibañez y será saluda-
do por tan grato motivo.

MARIA LUZ

En una reunión recibe mu-
chos saludos por su cumplea-
ños María Luz Viñales.

SALUDADO

Esteban Tauzy es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.

PAULINA BELEN

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Paulina
Belén Matarozzi.

GRATA FECHA

La señora Natalia Sarsotti
de Aristi es saludada hoy al
recordar su cumpleaños.

INTIMAS

La señora Estela Lopumo

es saludada hoy al agregar un
año más a su calendario per-
sonal.

6 AÑOS

Umma Barrios Cáceres
recibe muchos saludos hoy al
cumplir 6 años.

LEONARDO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 6 años Leonar-
do Martín Vera Ruiz.

AGUSTIN

En la fecha cumple años
Agustín Ciotti y será saluda-
do por familiares y amistades.

José Luis RodríguezJosé Luis RodríguezJosé Luis RodríguezJosé Luis RodríguezJosé Luis Rodríguez
Su Fallecimiento

 En la víspera se produjo el deceso del doctor José
Luis Rodríguez, después de permanecer internado en el
Hospital Municipal de Bragado, como secuela de una gra-
ve operación a la que fue sometido en la ciudad de La
Plata.

 El extinto era conocido y apreciado en distintos círcu-
los sociales, habiéndose destacado por su tarea en el Co-
mité de la Unión Cívica Radical. La noticia repercutió do-
lorosamente y sus familiares recibieron múltiples expre-
siones de pesar.

 Desde hace varios años vivía en la calle 12 de Octu-
bre al 2200, lugar al que le dedicaba mucho tiempo para
su conservación.

† CESAR PELONARI
Q.E.P.D. Falleció el 23 de noviembre de 2023, a la edad de

92 años.

Su esposa; Martha Hugo; sus hijas: Luján y Cristina Pelonari;
sus hijos políticos: Carlos Médici y Marcelo Challiol; sus nietos:
Carolina, Agustín, Martina y Francisco y demás deudos partici-
pan su fallecimiento y que sus restos serán inhumados en el
Cementerio municipal hoy viernes 24, a las 10 hs. previo acto
religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186. Dto 1.
Casa de Duelo: Leonetti 143.
Empresa:

† JOSE LUIS RODRIGUEZ
Q.E.P.D. Falleció el 23 de noviembre de 2023.

Su compañera de vida Mariana Aurelia Hernández y sus hi-
jos en el afecto Mariana y Ezequiel Majluff, participan con pro-
fundo dolor su fallecimiento y elevan oraciones por el eterno
descanso de su alma. Sus restos fueron inhumados en el Ce-
menterio Municipal, en el día de ayer.

† JOSE LUIS RODRIGUEZ
Q.E.P.D. Falleció el 23 de noviembre de 2023.

  La Asociación de Abogados de Bragado y Alberti lamenta
con profundo dolor el fallecimiento del Dr. José Luis Rodríguez,
acompañando a sus seres queridos ante tan lamentable pérdi-
da.

Anuncie en LA VOZ
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Resultados de la investigación sobre el deceso de la joven

Agasajo y agradecimiento del Intendente por el Día de la Enfermería

Comunicado oficial del área Comuni-
cacional MPF Mercedes

  En la jornada del miér-
coles 22 del corriente, en
horas de la tarde, se produjo
un luctuoso episodio en la
localidad de Bragado. Una
joven de 21 años fue encon-

trada sin vida en su domici-
lio, y en el lugar de los he-
chos yacía junto a los restos
un arma de aire comprimido
(calibre 635).

 En el lugar trabajó perso-

nal de Policía Científica en con-
junto con médico forense y
personal de la Ayudantía Fis-
cal de la localidad a instancias
del fiscal Dr. Sebastián Villal-
ba, a cargo de la Unidad Fis-
cal de Instrucción N°2 del De-
partamento Judicial Merce-
des.

 La Policía Científica tra-

bajo en el escenario de los he-
chos he incauto un rifle de gas
comprimido 6.35 mm. El mé-
dico legista Cristian Matía,
constató tres orificios de en-
trada y uno con salida en área
maxilar.

 De las tareas investiga-
tivas y testimonios obteni-
dos, llevados adelante bajo

la supervisión de la Dra. Vir-
ginia Pérez de la Ayudantía
Fiscal de Bragado, se esta-
bleció que la joven Ailén Bau-
tista se habría quitado la vida
tras una ruptura con su pare-
ja.

 La justicia  no adoptó tem-
peramento procesal para con
la pareja quien en primer mo-

mento y ante la confusión se
puso a disposición de las  au-
toridades.

 La operación autopsia rea-
lizada en la jornada de la ma-
ñana del jueves a cargo del
Cuerpo Médico Departamen-
tal, arrojo muerte por trauma-
tismo grave de cráneo por he-
rida de proyectil.

 En el marco de la celebra-
ción del Día de la Enfermería,
el intendente Municipal, Vicen-
te Gatica, participó en el tra-

dicional encuentro de camara-
dería con el personal de salud,
destacando la labor crucial de
enfermeros y enfermeras en el

cuidado y bienestar de la co-
munidad.

“Cuando llega esta fecha,
nos inunda un sentimiento y
emoción ligados al agradeci-
miento permanente que debe-
mos tener para con el perso-
nal de salud de nuestro Hospi-
tal Municipal”, expresó el In-
tendente, resaltando especial-
mente el valor demostrado
durante la pandemia.

 Gatica elogió el extraordi-
nario trabajo realizado duran-
te su gestión, expresando un
agradecimiento infinito por el
esfuerzo y dedicación en mo-
mentos críticos. “Desde la
Municipalidad, la Secretaría de
Salud y la dirección de la ins-
titución, les quedaremos de-
biendo infinitamente lo que hi-

cieron en el momento de la cri-
sis sanitaria”, afirmó.

 El Jefe Comunal señaló
que el mismo apo-
yo recibido duran-
te sus 8 años de
gestión debe ex-
tenderse a las nue-
vas autoridades.
“Mi apoyo y el del
equipo que traba-
jó durante estos 8
años estará dispo-
nible desde el lu-
gar que ocupemos
de ahora en ade-
lante para que el
hospital continúe
siendo un referen-
te regional”, ase-
guró Gatica.

 Es un orgullo

formar parte de un equipo que
ha trabajado con dedicación
para convertir nuestro hospi-

tal en un referente regional,
agregó el Intendente, quien
concluyó felicitando y auguran-

do éxitos a las nue-
vas autoridades,
destacando la im-
portancia de seguir
trabajando por la
salud pública del dis-
trito y la región.

 En el transcurso
del cálido encuentro,
se realizaron reco-
nocimientos a las
enfermeras María
Inés Ossola, Silvia
Rossi, Cecilia Mar-
tínez, Rosario Gimé-
nez y Adriana Medi-
na por años de ser-
vicio y de labor cum-
plida.


